



MADRID

### MOBILITÉS INDIVIDUELLES :

### 3 ÉLÈVES DE 2<sup>ND</sup>E EN IMMERSION À BOADILLA DEL MONTE

Le jeudi 14 mars, dans le cadre du programme des mobilités Erasmus, Benjamin, Lilou et Zoé, élèves de 2<sup>nd</sup>e11, sont partis à Boadilla del Monte près de Madrid. Ils sont accueillis chez leur correspondant espagnol pour une durée de 5 semaines et suivront les cours à l'IES Arquitecto Ventura Rodriguez durant leur séjour.



Dès leur arrivée, nos 3 élèves ont assisté à leurs premiers cours et ont participé au forum des métiers organisé par le lycée d'accueil le vendredi 15 mars.

Après un premier week-end en famille, ils ont pu participer en début de semaine aux activités et aux excursions proposées par l'échange des mobilités collectives organisé avec la classe de 1<sup>ère</sup> euro du lycée, également à Boadilla del Monte du 14 au 21 mars. Ils ont ainsi pu visiter la ville de Ségovie le lundi, découvrir les lieux emblématiques de Madrid et la route du street art le mardi, et participer à des ateliers collaboratifs et bénéficier de la visite guidée de Boadilla le mercredi. Une première semaine très enrichissante pour eux !



Nous leur souhaitons de profiter pleinement cette belle expérience et nous attendons rapidement de leurs nouvelles !

Vous pouvez les suivre sur leur page instagram



Eras\_mus2024